Windenergie: neuer Erlass

Düsseldorf (WB/bex). Die neue Landesregierung will den Ausbau der Windenergie stärker an den Interessen von Anwohnern orientieren. Dazu habe das Kabinett Änderungen am Windenergie-Erlass von 2015 beschlossen, teilte NRW-Wirtschaftsminister Andreas Pinkwart (FDP) gestern mit. Die Landesregierung wolle die kommunale Planungshoheit stärken und einen angemessenen Anwohner-, Landschafts- und Naturschutz sicherstellen. Im Hinblick auf den Abstand von 1500 Metern zu Wohngebieten werde in den Erlass ein Fallbeispiel aufgenommen, das zeige, welche Lärmschutzanforderungen an einen Windpark zu stellen sind. Zunächst starte jetzt ein Beteiligungsverfahren für Behörden und Verbände. Die neuen Regelungen sollen ab 2018 greifen.